

4. Bibliographie der Schriften

August Hermann Franckens / S.Theol.Pr.Ord.& Past.Glauch. Einleitung Zur Lesung der Heil. Schrift / Insonderheit Des Neuen Testaments / I. Für ...

Francke, August Hermann

Halle, 1705

§ 10.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

cher ein und anders zu beschreiben.

33. Was hat Johannes für ein
Absehen mit seinem Evange-
lio gehabt?

Zu beweisen die göttliche Natur
unfers HERRN JESU : welche zu sei-
ner Zeit von etlichen geleugnet wur-
de / Joh. 20 / 31.

§. 10.

34. Was folget nun aus diesem
angezeigten allgemeinen und be-
sondern Zweck der vier Ev-
angelisten?

1. Daß man aus demselben das
Leben unsers HERRN JESU
Christi ihm bekandt machen soll ;
weil es GOTT nicht vergeblich durch
vier seiner getreuen Zeugen auffge-
zeichnet hat :

2. Daß man daraus seinen Glau-
ben an den HERRN JESUM
und die Hoffnung des ewigen Lebens
recht gründen und befestigen soll.

3. Daß

3. Daß man solchen seinen Glauben desto eifriger in der Nachfolge des HErrn Jesu beweisen soll:

4. Daß man die Übereinstimmung der Evangelisten hochachten soll:

5. Daß man insonderheit sich in der Lehre von der Person und dem Amte unsers HErrn Jesu Christi recht gründen und befestigen soll.

§. II.

35. Was gehöret mehr für ein Buch zu den Historischen Büchern des Neuen Testaments?

Die Apostel Geschichte.

36. Wer hatt denn dieselbe beschrieben?

Der Evangelist S. Lucas.

37. Werden denn aller und jeder Apostel ihre Geschichte darinn beschrieben?

Nein / sondern nur die Geschichte

te